

Ideen und Akteure gesucht



Das ehemalige VRGebäude im Osterdeich wurde vor etwa 4 Jahren von der Gemeinde erworben, um das attraktive, ortsbildprägende Gebäude, das zudem sehr gut „in Schuss“ war (und ist) für die Bürger zu erhalten.

Der 1. Plan lautete: Umbau zu einer Fleischerei mit Mittagstisch. Das klappte nicht, Corona sei Dank...

Dann wurde die Arztpraxis Neukirchen geschlossen, die Praxisräume werden jetzt anderweitig genutzt.

2. Plan: Halten der Räumlichkeiten, falls unser aller Bemühen, eine/n neue/n Arzt/Ärztin zu finden, erfolgreich sein würde. Wie wir alle wissen, hat es leider (noch) nicht geklappt!

Die Suche geht weiter, aber das VR-Bank-Gebäude ist weiterhin ungenutzt!

3. Plan: das soll geändert werden!

Erste Ideen aus der Gemeindevertretung:

Café mit selbst gebackenem Kuchen, evtl. dazu ein Verkaufsstand mit Produkten aus der Region und eine Radstation mit Werkzeug, Ladesäule ...

Wer hat weitere Ideen bzw. Interesse, an einem Projekt „Neubelebung VRBank-Gebäude“ mitzuwirken? Die Gemeinde würde notwendige Umbaumaßnahmen unterstützen!

Bitte meldet euch beim Bürgermeister (Kontaktdaten ganz unten auf der Homepage der Gemeinde) oder einem Mitglied der Gemeindevertretung.

